

私は2021年6月に二回目の英検1級1次試験に失敗し、同月に秋谷アカデミイに入塾しました。

私は個人で小・中・高生に英語を教える仕事をしており、近年は自分の生徒の中に準1級を目指す方が毎年数名いる為、自信を持ち、その指導をする為に、どうしても1級に合格したいと考えていました。しかし、自分が特に限界を感じていたのが、長文問題の読解でした。

初めて秋谷アカデミイに伺った際、秋谷先生に1級の過去問題のある文を訳してみる様に言われましたが、大体の意味は分かってもきちんと訳す事ができませんでした。秋谷先生は、的確に構文を説明して下さり、大体把た私の訳とは違った、正確な訳を示して下さいました。

入塾後は三富先生に、徹底して構文を正確に把握する練習を毎回行って頂きました。それまで「何となく分かったつもり」で読んで

いた長文の構造が、回を追うごとにスムーズに見抜ける様になりました。1級のリーディングの中の、1文が2へ3行に渡るような長い文でも慌てる事なく正確に理解する事ができる様になりました。

更に三富先生にはライティングでも徹底的に正しい構文で文章を書ける様に、繰り返し丁寧にナエツクをして頂きました。

2021年10月の英検では、リーディングが伸びたものの、リスニングで失敗し、あと一歩の所で合格を逃しましたが、次に受験した2022年6月の英検で、無事に1次、2次とも合格する事が出来ました。

現在、自身の生徒の指導にあたる際、秋谷アカデミーで学んだ事が日々大変役に立っており、又、1級合格を果たせた事が大きな自信となって自分を支えてくれております。本当にありがとうございました。